
律政司司長會見傳媒談話內容（只有中文） 
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  以下是律政司司長鄭若驊資深大律師今日（五月十八日）

出席「調解會議 2018」後會見傳媒的談話內容： 

 

記者：石棺藏屍案解散陪審團，但案件已審訊多日，這做法是

否罕見？如何確保公正？第二，有關 Now 記者，你有否看過片

段？你是否覺得他的行為粗暴？其實他到底有否違反當地法律？

你會如何與內地商討，如何確保在法規上，確保記者的人身安

全？ 

 

律政司司長：第一條題目我認為不適宜作答，因為已經進入司

法程序。至於在北京（香港）記者的事件，其實我都很難理解

會這樣發生，所以我想大家都很關注。我希望那位記者朋友現

在安靜下來，他的傷勢會好轉。我們都很關注這件事，我們其

實亦已與相關部門反映我們的關注，所以這件事是很奇怪的，

亦很難相信會發生的。  
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